
【意見交換会 質問事項】

①市長が新城市長に就任してどのようなことに力を入れてきましたか。

②学校跡地に関して地域で話し合ってきましたが実現しなかった経緯があります。今後跡地をど

のようにする考えなのか教えて下さい。

③作手では高校生の通学が困難である課題があります。解消のためにバスの本数を増やす、下宿，

寮の確保、通学の補助など今後具体的な対策を考えていますか。

④保健センターを利用しようとしても雨漏り等の理由で使えなかったり、学校跡地も含め使える

のに使えない施設が多いです。作手地域にとって残して行くべき大切な施設は整備していく必要

があると思いますがどのような施設を考えていますか。

⑤今後人口が減っていくので市民にどのような負担がかかりますか。

⑥協議会で求めても予算の制約により実現できないことがありますが、自治区制度の必要性を含

めたあり方について教えて下さい。

【意見】

⑦県道３０１号にブルーシートが敷いてありますが、作手地域の主要道になるので早く修繕して

もらいたいですし、冬は凍結して危険なので樹木の整備してもらえるように働きかけてもらいた

いです。

また豊田に行く道中で一部道路拡幅工事が完了していないので、そちらも早くできるように働

きかけて欲しいです。

⑧昨年度の６月豪雨の復旧作業が終わっていません。区長要望を出しています。早急にお願いし

ます。


